



東小だより

日生東小学校 学校通信

臨時号

生きて働く力を付けた子・自ら考え判断し行動する子・学びや良さを生かそうとする子

全国に緊急事態宣言！

明日から5月6日まで臨時休業

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、16日には、全国に緊急事態宣言が出されました。

4月7日から2週間、新しい友達や先生に出会い、元気いっぱい学習や運動をし、楽しい学校生活を送ることができました。今となっては、宝物のような日々だったと感じています。この状況が収束する光が見えた時、再びこの宝物のような日々を過ごすことができるよう、今は社会活動を自粛し健康第一で過ごしていきましょう。



運動場での始業式



5,6年参加の入学式



先生たちとのお別れ・退任式

★★★本年度の学校教育目標★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

自ら考え、ともに、チャレンジし続ける児童の育成

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

先が見えず、不安な毎日を過ごしているのは私たち大人だけではなく、子どもたちも、小さな胸を子どもたちなりに痛めていることと思います。正しいニュースをそのつど伝え家族で、自分たちにできることを話し合ったり、楽しいことを計画したりすることで心の健康にも配慮してやっていただければと思います。

新しい時代を見据え、今年度の本校の学校教育目標を『自ら考え、ともに、チャレンジし続ける児童の育成』としています。

明日からの家庭での生活も、自分で考え、よりよく、より楽しく充実したものができるよう、励ましや助言を、よろしくお願いします。まずは、学校から配付している「休み中の計画表」をもとにいっしょに話し合い、できるだけ規則正しい、家にいる今だからこそできることをする生活ができるようご配慮ください。

「家の手伝いをする」を校長先生からの宿題として、出しています。一つ仕事を決めるのもよいですね。



机の間隔をあけて授業